

真中だより



2025年10月 9日
町田市立真光寺中学校
校長 藤井 朱世

教育目標

真剣に学び

自然や人を愛し

たくましく生きる生徒

たくましく生きる

校長 藤井 朱世



今年は、夏休みも含めて本当に暑い夏でした。9月に入ってから暑い日が続
き、この暑さがいつまで続くのかと思い、少しげんなりしてしまいました。でも、「い
つかは涼しくなる。そもそも、もっと暑いところもある」と自分に言い聞かせていま
した。10月になり、少し過ごしやすくなったのではないのでしょうか。

2学期の始業式の日、「2学期は、今日のような暑い9月から12月のコートが必要な寒い日まで、季節
の移り変わりを感じる一番長い学期です。大きな行事があるので、それぞれが目標をもって、自分ができる最
大限の力を発揮して取り組んでほしいです。宿泊行事で、牧場等へ行くと「くさい、くさい」と大きな声で言
い続ける人やその地方の言葉を面白いと感じて話す人がいます。また、職場体験先で「こんな仕事やりたく
ない」という人がいます。皆さんは、そのような人にはならないで、今住んでいるこの場所だけでなく、日本
全国、世界各地にはそれぞれの生活があるので、場所や生活、職業を尊重できる人になってほしいです。」
という話をしました。9月中に行った、3年生の修学旅行、2年生の職場体験、1年生の農村体験移動教室
では、それぞれの場所や生活、職業、そして一緒に過ごす仲間を尊重して、取り組む真中生の姿がありまし
た。生徒一人一人に思い出深いドラマがあったのではないのでしょうか。気温が高い中、汗をかきながらも時
間通りに行動しようと、走って宿に到着する生徒たち。虫がたくさんいる場所でも大騒ぎすることなく、冷静
に過ごすことができる生徒たち。自分たちで対応できることはなるべく自分たちで対応しようとしていて「真
中生は、たくましかった」と様々な方からお褒めの言葉もいただきました。

修学旅行で訪れた薬師寺で「物事に向き合うとき、顔を下に倒してしまうと【面倒くさい】と感じ、顔を上
げると顔が明るく（白く照らされる）なり【面白い】と感じる」という法話がありました。天候、場所や条件、状
況は様々ですが、そのとき、その場所でどのように過ごすか。自分自身がそれにどう向き合うか。気持ち次
第で変わります。これからもどのような状況においても状況に応じて、たくましく生きることが出来る生徒を
育成することを目指していきます。

10月の主な予定

10月 1日(水) 3年復習確認テスト

2日(木) 2年職業講話

3日(金) 生徒会役員選挙

6日(月) 全校朝礼 後期時間割始

7日(火) 一斉委員会

16日(木) 一斉委員会

18日(土) 土曜公開授業 合唱祭りハーサル

20日(月) 合唱祭(狛江エコルマホール)

22日(水) 第2回進路説明会

23日(木) 連合体育大会(代表生徒)

24日(金) 土曜授業振替休日

合唱祭
ぜひご参観ください

○ 3年修学旅行

9月7日(日)～9日(火)【今鹿創れない楽しい思い出を】をスローガンに奈良・京都へ修学旅行に行ってきました。残暑厳しい奈良と京都でしたが、奈良では、1日目法隆寺、薬師寺、2日目東大寺大仏殿を見学し、その後は、班行動で奈良や京都の名所を見学しました。3日目の班別タクシー行動でも京都の様々な場所を訪れ、3年生の思い出の1ページが、また一つ増えました。



○2年 職場体験

9月17日(水)～19日(金)の3日間、保育園学校関係、公共福祉施設、販売店、飲食店など23の事業所にて職場体験を行いました。事前にマナー講習会で学んだ言葉づかいや挨拶の仕方を実践し、体験することができました。「仕事のつらさ、厳しさとともに楽しさも理解できた」「親の大変さを知ることができた」という感想もありました。キャリア教育の目標である、「これからの自分の生き方について考える」一歩につながったと思います。事業所の皆様ご協力いただき、本当にありがとうございました。



○1年 農村体験移動教室

9月17日(水)～19日(金)に茨城県常陸太田市等の15件の農家さんのお宅に宿泊し、体験する農村体験学習を行いました。1日目は笠間焼の陶芸体験と稲刈り体験をしました。1日目の夕方以降は、そば打ちや果物の収穫など、農家さんごとに様々な体験をさせていただきました。最終日の閉村式では、別れの挨拶に涙する生徒もいて、とても充実した3日間を過ごすことができました。



夏休み中の部活動活動報告

・陸上競技部は、栃木県で行われた関東大会に女子4×100mリレーと女子100mハードルに出場しました。また、沖縄県で行われた全国大会にも女子100mハードルに出場することができました。



・吹奏楽部は、東京都中学校吹奏楽コンクールに出場し、銅賞を受賞しました。また、7月26日(土)の真光寺町内会盆踊りで演奏し、会場を盛り上げました。当日は本校「おやじの会」もお店を出店して好評でした。

